

Les effets et l'impact des pesticides

Les pesticides sont utilisés en quantités considérable depuis plus d'un demi siècle par l'agriculture intensive. On retrouve des résidus de pesticides partout: dans l'eau bien sûr, mais aussi dans l'air, les brouillards et l'eau de pluie !

Les pesticides sont présents dans nos aliments également : plus de 50% des fruits et des légumes produits par l'agriculture intensive en contiennent.

Ils finissent finalement dans nos organismes, apportés là par l'eau et les aliments consommés. Nos organismes hébergent ainsi des centaines de molécules toxiques dont de très nombreux pesticides.

Suite et source => Danger santé

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 4 mai 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8394-les-effets-impact-pesticides.html>